

## **Un feroz viento arrasó con árboles, voló techos y dejó sin luz a gran parte del departamento**



Como había anticipado el Servicio Meteorológico Nacional, el fenómeno se registró en el llano en los últimos minutos del sábado y sopló con extrema fuerza durante la madrugada del domingo, con ráfagas que alcanzaron los 100 km/h.

---

La inusitada fuerza del aire derribó decenas de árboles, grandes ramas y también voló techos y provocó cortes de suministro eléctrico ante muchos tendidos que se vieron afectados. De esa manera, se registraron apagones en muchos barrios y distritos, en medio de un panorama estremecedor que generaban las ráfagas.

De acuerdo a lo que pudo saber este diario, Defensa Civil – al frente de las operaciones que diagramó el Comité de Emergencia Municipal – tuvo más de 70 intervenciones, complementadas con otras que ejecutaron la Planta de Servicios, Barriales, Distritos, Electrotecnia, Espacios Verdes y Desarrollo Social del Municipio. En cuanto a daños estructurales, se produjeron cuatro voladuras de techos en viviendas de Ciudad, Cañada Seca y Malvinas. A cada damnificado se los asistió y ahora se realiza reporte de daños.

El principal objetivo de las áreas operativas intervinientes, fue despejar las calles, avenidas y rutas que quedaron obstaculizadas por grandes trocos o ramas de importante dimensión, o bien postes que también se precipitaron.

Afortunadamente, no hubo registro de personas heridas. “Por las características del suceso, las consecuencias pudieron ser aún más graves”, destacaron los funcionarios abocados a las tareas de emergencia.

“Tuvimos que activar el comité de emergencia para atender los numerosos reclamos que prácticamente saturaron nuestra base. El trabajo en conjunto y rápido fue fundamental para amanecer con un departamento más ordenado”, expresó a este diario el titular de Defensa Civil, Adrian Vergani.

Durante todo el domingo se trabajó en tareas de limpieza, despeje de caminos y reparación de tendidos eléctricos para devolverle el suministro a zonas que – pasado el mediodía del domingo – aún seguían sin ese servicio.

De acuerdo al informe de Defensa Civil de Mendoza, San Rafael fue el departamento más afectado por el fenómeno, teniendo en cuenta que es uno de los lugares donde más



---

fuerte sopló el viento.

Las previsiones meteorológicas anticipan mejora del tiempo para este lunes y temperatura en aumento. Hacia el fin de semana se aguardan máximas que superen los 30 grados.



